
令和５年度第３回番組審議委員会議事録 

 

 

１ 開催年月日 令和５年１２月５日（火） １４:００～ 

  会場    本社役員会議室 

 

 

２ 委員の出席  

① 委員総数  ９名 

② 出席委員数 ６名 

③ 出席委員  小林慶太郎（四日市大学 教授） 

      服部洋明 （メガネの隆明堂 店主） 

      藤井博光 （元ライヴカフェ フルハウス元店主） 

出口 功 （菰野町スポーツ・文化振興会 事務局長） 

    三輪栄子 （元四日市シルバー人材センター） 

    油田 晃 （（公財）四日市市文化まちづくり財団） 

 

④ 欠席委員   

笹岡邦清  （暁石鹸株式会社 代表取締役社長） 

堀内あかね（菰野町観光協会） 

中島颯馬 （四日市大学環境情報学部） 

 

 

⑤ 放送事業者側出席者氏名  藤生とも子（地域情報部 部長） 

諸岡 太（CTY-FM 局長） 

                山本浩之（CTYFMチーフデイレクター） 

               

 

３ 審議番組     番組名   公開生放送 

「2023 東海北陸B1グランプリin四日市応援 

お諏訪さん市！ 公開生放送」 

 

 

                      令和５年11月18日 （土）放送分 

    

 

 

 

 

 

 

 



４ 開会挨拶・報告  

 

① 部長挨拶（藤生とも子 部長） 

     ・コロナ空けて様々なイベントが開かれる中で、大成功となったＢ－１グランプ

リでも弊社を活用ただき有難うございました。今回は、その公開生放送をお聴

きいただき、ご審議頂きたい。 

 

 

② 近況報告（CTY-FM局長 諸岡太） 

     ２０２３年 １０月～１2月 公開生放送・生放送 

     10/22（日）  御在所ロープウエイ  

     10/28（土）  こもガク 

     10/29（日）  四日市サイクルスポーツフェスタ（生中継） 

     11/5 （日）  四日市市民総ぐるみ防災訓練（緊急起動） 

     11/18（土）、19（日）  B1グランプリ・お諏訪さん市 

     11/23（祝）  温泉ガストロノミー 

     12/2 （土）  三重ふれあいマルシェ in尾高高原キャンプ場（公開収録） 

     12/16（土）  「FILM＆LOCAL FOOD」スワセントラルパーキング 

     1 /7 （日）  御在所ロープウエイ 

 

 

５ 審議内容 

 

  ・番組概要説明 及び 番組聴取 

 公開生放送 

「2023 東海北陸B1グランプリin四日市応援 

お諏訪さん市！ 公開生放送」 

放送日時  令和５年11月18日 （土）放送分 

 

【番組主旨】 

新型コロナの流行により３年越しに開催された「東海北陸B1グランプリ」。 

併せて、諏訪商店街や諏訪新道では、Ｂ１グランプリを盛り上げるべく 

応援イベントが多数開催された。その中でも、諏訪新道・公園通りにて 

開催された「お諏訪さん市」の会場にて、開催の２日間にわたり 

公開生放送を行った。 

 

 

お諏訪さん市とは・・・ 

四日市の中心市街地商店街が一体となって、マルシェ、フリマ、体験ブース、 

キッチンカーなどの出店を募り、街全体でＢ-１グランプリの来場者をおもてなした。 

【場所】一番街商店街・公園通り・表参道スワマエ・3番街・諏訪新道 

【主催】お諏訪さん市実行委員会 

 



放 送 日  ●2023年 11月 18日(土)14：00～14：59 

（※12時から「ばんこな土曜日」を商店街より出張公開生放送） 

11月 19日(日)11：00～12：59 

 

場  所 ●諏訪公園通り（貝ばか一代さん横） 

 

 

 

 商店街の各理事長や応援イベント代表者や四日市観光協会さんなどにご出演いた 

だき、B1グランプリ開催への思いや各イベントの取り組みについての目玉など語ってい

ただいた。 

また、諏訪公園にて開催のワインフェスタについて、四日市市より委託を受けた 

FM三重のアナウンサー（通称：きよんせ(清田のぞみさん)）に局の垣根を越えて出演い

ただいた。また、B1会場の待ち時間や出店者の紹介なども随時放送。 

 非常に会場は賑わい、その中でも椅子に座って聴いてくださる方も多数いらっし 

ゃいました。リスナーも直接会場に遊びに来てくれるような活気のある公開生放送 

となった。 

                                         （約 20分） 

 

         

   

  委 員：  

    ・B-1に深く踏み込んでいない感じがしたが、スポンサー番組であればしょうがな 

い。他局がニュース取材やコーナー撮影のみの中で、べったり貼り付いていた

だいたのはCTYFMだけでよかった。 

    ・飲食ブースの内容など、イベント概要や会場全体像が伝わるような構成・情報 

が欲しかった。 

    ・生放送の勢いで致し方ないが、言葉間違いが気になった。 

    ・リアルタイムで聴いていたが、賑わいをラジオで伝えるのは難しいと感じた。 

工夫が欲しい。 

    ・テレビような実況でないので伝わりづらいが、中心市街地への集客を図る公開 

生放送はいいと思う。駅前の再開発関連でも関わってもらい、知ってもらるよ

う努めて欲しい。 

    ・現場に飲まれて立ち位置がしっかり見えてない気はします。 

     ラジオをつけた人に何を伝えたいのかはもう少しあっても良かった。 

    ・四日市で大きな行事が行われている時、「CTY付けたら何かやっているんとちゃ 

う？」という状況（定着）になってるので、さらにこうした取組を続けて欲し 

い。 

 

 

局長： 貴重なご意見をたくさんありがとうございました。 

また、ご意見やご感想などがございましたらその都度、ご教示  

いただきたく存じます。 



 

 

６ 次回開催候補日 令和６年 ２月２７日（ 火 ） １６：００ ～   

                          

７ 記事の公示 

       CTY-FMホームページにて公示 

 

 

    

 

                            以上 


